



DIF Juárez organiza lotería "Ayudemos de Corazón"

La Presidenta del DIF municipal de Juárez Alma Leticia González de Treviño, organizó la lotería que lleva por nombre "Ayudemos de Corazón" con el objetivo de integrar un fondo económico para la compra de artículos especiales para personas necesitadas.

En esta ocasión se busca sumar esfuerzos para adquirir artículos ortopédicos que necesita la ciudadanía de Juárez. Con estos donativos se comprarán prótesis, sillas de ruedas, camras especiales o algún accesorio que venga a cambiar por completo su calidad de vida.

La primera dama logró reunir a más de 850 personas, en su mayoría mujeres, quienes participaron en este juego tradicional mexicano, para en conjunto apoyar con un granito de arena esta noble causa.

"Todo esta lotería, todo este granito de arena que cada una de las personas que